

Gobierno de Pepe Chedraui privilegia el diálogo y llama a los ambulantes a liberar paso peatonal

El Ciudadano · 5 de noviembre de 2024

Personal de Segom hizo recorridos en calles del Centro Histórico de la capital poblana, en Analco y en el IMSS de Amalucan



Elementos de la **Secretaría de Gobernación Municipal (Segom)**, recorrieron calles del Centro Histórico de la capital poblana, para exhortar a los vendedores ambulantes a liberar el tránsito peatonal.

También lee: Inicia gobierno de Pepe Chedraui sin vendedores ambulantes en el Centro Histórico de Puebla

El personal de la dependencia también extendió el llamado a los comerciantes informales ubicados en **Analco** y en las inmediaciones del **Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), Amalucan**.

En este recorrido, se hizo un primer exhorto a los propietarios de casetas para la **regularización correspondiente**.

A través de la mencionada dependencia, el gobierno de la Ciudad, que preside **Pepe Chedraui Budib**, mantiene comunicación y diálogo permanente con las diferentes organizaciones del comercio popular para su debido reordenamiento.

Cabe recordar que el presidente municipal de Puebla hizo énfasis en que su administración no se haría uso de la fuerza para desalojar a los ambulantes, por lo que **privilegiará el diálogo**.

Fotos: Ayuntamiento de Puebla

Recuerda suscribirte a nuestro boletín

📲 <https://bit.ly/3tgVlSo>

💬 <https://t.me/ciudadanomx>

🌐 elciudadano.com



Fuente: [El Ciudadano](#)